

Rencontre italienne au lycée René-Char

Les élèves de la section Esabac ont accueilli leurs homologues italiens venus d'Alba, dans le Piémont



Les italophones avignonnais ont reçu leurs homologues d'Alba, dans le Piémont, dans le cadre d'un échange entre lycées.

/ PHOTO J.-M.D.

Esabac, c'est l'acronyme d'Esame di stato et de baccalauréat. Il s'agit d'un examen de fin de cycle secondaire binational qui conduit à la double remise du diplôme italien d'Esame di Stato et du Baccalauréat français.

La semaine dernière, le lycée René-Char dirigé par Brigitte Gay accueillait, dans ses classes, une quarantaine d'élèves italiens du Liceo (lycée) Govone d'Alba (Piémont) avec lequel une convention de jumelage a été signée en 2010.

Cet échange interscolaire n'était pas un échange scolaire classique, il s'agissait en fait d'un séjour studieux de vingt heures de cours au cours duquel une partie du programme EsaBac de littérature française et d'histoire était traitée.

Le séjour fut aussi touristique avec la visite d'Avignon et du Palais des papes. Les élèves de la section Esabac du lycée Re-

né-Char ont pu en bénéficier en octobre dernier en se rendant à Alba chez leurs correspondants pendant une semaine.

"Le lycée René-Char est pionnier"

Une initiative mise en place par deux enseignants : Bruno Frigau, professeur agrégé d'Italien, et de son collègue d'histoire-géographie de l'époque, Louis Giannone, qui ont d'abord lancé un projet expérimental entre 2006 et 2009, en s'appuyant sur un jumelage officiel avec un lycée turinois. S'en est suivie la création officielle de la section Esabac en France dès la rentrée 2010.

"Il y a seulement cinq lycées Esabac dans notre académie et 45 au niveau national. C'est une chance pour Avignon de faire partie de ces lycées Esabac, en effet, le lycée René-Char est tout simplement un pionnier", préci-

se le professeur Bruno Frigau.

Pour clôturer cette semaine de travail et studieux et intense une sympathique réception a été organisée au lycée vendredi en l'honneur des hôtes italiens.

Etaient présents à cette sympathique cérémonie tous les élèves français et italiens concernés par l'échange, des parents d'élèves, des professeurs, le proviseur Brigitte Gay et son adjointe, d'anciens élèves, et bien sûr les professeurs responsables de cette opération : Marie-France Bousquet, Laura De Michelis, Angela Gagliardi du côté italien, et Bruno Frigau, Jean Petitot et Nicole Sander du côté français.

Au cours de cette réception ont été mis à l'honneur les lauréats de l'Esabac 2015, venus se faire remettre officiellement leurs diplômes, attribués par le ministère italien de l'éducation.

J.-M.D.